
ПРОБЛЕМА ЕСТЬ. А РЕШЕНИЕ?.. 

В нашей стране есть большая проблема – это дети-беспризорники. Они 

находятся везде: на базарах, рынках, дорогах. Эти ребята просят милостыню 

и еду. Многие люди проходят мимо них, даже не посмотрев. Почему же дети 

улиц попрошайничают? У некоторых погибли родители, другие сами 

сбежали из дома, а третьих родители заставили просить милостыню.  

 Моя бабушка рассказывала мне такую историю. Один раз, когда я была 

в школе, она как всегда пошла в магазин. Он находится недалеко, и там 

всегда много пенсионеров, потому что им делают скидки. Когда бабушка уже 

подошла к магазину, её окликнули. Это были два мальчика лет 13 на вид. 

Они были очень плохо одеты. Который постарше попросил, чтобы бабушка 

купила им покушать. Она согласилась, так как вид был у них очень 

жалостливый. Накупив разных булочек, питья, недорогую колбасу, конфеты, 

бабушка отдала им это. Они очень долго благодарили её и ушли.  

 И таких детей очень много. Но меня пугают те, которые выходят на 

дорогу просить милостыню. Ведь их могут случайно сбить или задавить, так 

как, например, во время пробок движение очень напряжённое.  

 Как можно помочь таким детям? 

 Мне кажется, точного ответа нет. Я считаю, что нужно давать 

милостыню, ведь они не виноваты, что оказались на улице.  

 Таким образом, дети улиц, как я уже говорила, – большая проблема в 

нашей стране. И решение этого вопроса очень трудное. 
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